

KARATÉ/AGAKADO JKA/STAGE D'APPRENTISSAGE

L'AGAKADO SE PROJETTE DÉJÀ VERS L'AVENIR

Une fois de plus, l'Agakado JKA a organisé, samedi dernier, à son siège, un stage d'apprentissage destiné aux jeunes enfants détenant les ceintures blanches et bleues. Ces derniers ont reçu des experts instructeurs les fondamentaux de cet art martial. Nous y reviendrons.



BASKET-BALL/LIGUE DE L'OGOOUÉ-MARITME

EZANGA MÈNE LE BAL

Débutée il y a plus d'un mois, la première phase du championnat de la Ligue provinciale de l'Ogooué-Maritime de basket-ball a connu son épilogue en fin de semaine dernière. Au final, l'équipe d'Ezanga termine en tête aussi bien en cadets que chez les espoirs. Nous y reviendrons.



National-Foot 1/19e journée

Mounana, un pas de

plus vers le sacre



AVEC neuf points d'avance sur son dauphin Mangasport, les Mounanais ont pris, au terme de la 19e levée du championnat, une belle option pour le titre. Les deux formations ont chacune un match en retard qu'elles disputeront cette semaine. De son côté, Akanda s'est incliné hier devant Missile (0-1) et perd sa troisième place au profit de Pélican. Les Akandais sont désormais quatrième du National Foot.

RUGBY/CHAMPIONNAT NATIONAL, 19E JOURNÉE LE SOOF : UN LEADER À DEUX VISAGES



Le Soof a consolidé sa place de leader, après sa victoire, week-end dernier, face au Vautour (24-9) lors de la 19e

journée du championnat national à XV. Toutefois, il a plié l'échine devant le même adversaire dans la compétition à VII. Les Vautours, quant à eux, sont désormais 7e et 6e dans les tableaux. Nous y reviendrons.

Paradoxe

ET une trêve de plus! Comme aux Galeries Lafayette, il se passe toujours quelque chose autour de notre National-Foot: un accouchement compliqué au bout d'une gestation elle-même interminable, un retard à l'allumage, une première trêve imposée par la Can senior (janvier-février) organisée sur notre sol, une deuxième dans la foulée - et jusqu'à Pâques, mi-avril - faute de subvention, un drame affreux avec la disparition, le 26 avril dernier, au sortir d'efforts fournis à l'entraînement, de l'ex-international Moïse Brou Apanga. Et, donc, cette nouvelle pause du fait de la Can-U17 qui débute, à Libreville et à Port-Gentil, le week-

L'épreuve fera donc de nouveau relâche, a priori, pendant les deux semaines (14-28 mai) que durera cette Can des moins de 17 ans. Mais rien ne dit qu'il n'y aura pas de rab, que cette nouvelle trêve ne jouera pas, elle non plus, les prolongations. Car un autre calendrier international va prendre, immédiatement, le relais de celui impliquant les cadets africains : les qualifications pour la Can-2019, au Cameroun.

Ainsi, dès le 3 juin, c'est-à-dire une semaine après la finale de la Can-U17, le Gabon doit-il affronter en amical à Libreville la Zambie. Et le week-end d'après, le 10 juin, se rendre à Bamako afin d'y défier le Mali, dans le cadre de la première journée des éliminatoires en question. Comme il n'est pas dans les usages de faire chevaucher nos compétitions domestiques avec les rendez-vous de notre sélection nationale, on voit mal le National-Foot reprendre ses droits le week-end des 17 et 18 juin. Peu importe si très peu de joueurs locaux sont retenus pour figurer au sein des Panthères du Gabon.

Reste cet étrange paradoxe : c'est la saison où le championnat apparaît donc plus erratique que notre football de club et, dans une infime mesure, celui de sélection pourraient en tirer un certain bénéfice. Pour la première fois depuis 2005 et le FC 105, voilà en effet un club gabonais présent en phase de groupes de la Coupe de la Confédération. Et, une fois n'est pas coutume, ce club, CF Mounana en l'occurrence, pourra compter sur cette compétition locale censée préparer au mieux aux joutes conti-

De fait, après avoir disputé un minimum de six rencontres en 21 jours, le champion du Gabon va pouvoir disposer d'une bonne semaine, entre plages de récupération et séances de travail technico-tactique, pour aborder la deuxième partie de sa campagne africaine, dont la première étape le conduit dimanche à Lubumbashi, affronter le tenant, le Tout-Puissant Mazembe. Certes, en raison de ce rythme échevelé, les organismes ont été sollicités un peu plus que de... raison. Mais rarement club gabonais aura abordé une échéance africaine dans d'aussi bonnes conditions. Et même la trêve à venir pourrait ne pas se révéler aussi handicapante que cela pour les Mounanais, vu la cadence des matches au cours de cette phase de groupes : un toutes les deux semaines, avec une pause le week-end des 10 et 11 juin pour laisser la place aux qualifications pour la Can. Lesquelles pourraient, au reste, concerner Stéphane Bistéki-Moto, un ou deux de ses coéquipiers, voire une poignée d'autres joueurs du National-Foot. "Il n'est pas de problème dont une absence de solution ne finisse par venir à bout", disait Henri Queuille. Voilà qui pourrait, tout compte fait, s'appliquer à notre National-Foot.

